

Todos los caminos llevan al Ebro

El PSPV denuncia que la comisión de la sequía ya tiene dictamen pese a formarse hoy

Las Corts Valencianes sancionarán hoy el inicio de los trabajos de la Comisión Especial para el Estudio de la Sequía. El PSPV-PSOE recuerda que el PP dejó morir por inanición una comisión de sequía que creó en 1999 y desconfía del resultado de esta iniciativa que llega «tarde», acabará «mal» y tiene ya una conclusión única coincidente con los postulados del PP: la única solución posible es el trasvase del Ebro.

J. Sierra, Valencia

El secretario de Agua, Agricultura y Medio Ambiente del PSPV-PSOE, Francesc Signes, aseguró ayer que la Comisión Especial para el Estudio de la Sequía en las Corts Valencianes «tiene ya dictamen y fecha para el debate de sus conclusiones» antes de que hoy inicie su andadura, y responsabilizó al presidente Francisco Camps, a su gobierno y al Partido Popular, de «buscar deliberadamente» el colapso de los programas de inversión del Gobierno central «para que la Comunidad Valenciana no tenga el agua que necesita».

Signes, que ofreció ayer una rueda de prensa junto al el secretario de Infraestructuras y Transportes del PSPV-PSOE, José Antonio Godoy, manifestó que la comisión «llega tarde y acabará mal».

«Salvando la independencia y profesionalidad de los expertos que van a participar, la Generalitat ya tiene un dictamen: la única alternativa a los problemas hídricos de la Comunitat Valenciana es el trasvase del Ebro; y una fecha para hacerlo público: en marzo, muy cerca de las elecciones y cuando no hay posibilidad de incorporar las conclusiones a los presupuestos de la Generalitat», declaró Signes.

Según el responsable socialista, el agua se ha convertido en «tabla de salvación electoral del PP y de Camps, que basa su futuro electoral en que la Comunitat no tenga el agua que necesita». Signes rechazó que exista sólo «ineficacia» en la gestión hídrica del Consell. Por el contrario, se trata , aseguró, de «una estrategia deliberada para incumplir sus propios compromisos de inversión y esperar que lleguen los problemas». En esta hipótesis incluyó el retraso en la modernización de la Acequia Real y en la construcción del post trasvase Júcar-Vinalopó, ambas obras responsabilidad de la Generalitat.

Por su parte, José Antonio Godoy, diputado en les Corts Valencianes, expresó públicamente su desconfianza en los trabajos de la comisión. Recordó que, desde que se planteó su creación, el pasado 22 de febrero, «sólo se ha celebrado una sola reunión entre los asistentes».

Pese a sus dudas, Godoy expresó su confianza en el sistema parlamentario y anunció que el PSPV «pedirá que se incremente el ritmo de trabajo» y que «se habilite la comisión hasta el mes de julio» para que se pueda avanzar y poner en marcha las conclusiones Asimismo, Godoy adelantó que el PSPV pedirá más de 40 informes a las administraciones autonómicas y centrales en materia de gestión de agua y la comparecencia de varios expertos en la gestión del agua. «Impediremos que esta comisión de sequía muera por inanición como la que el PP creo en 1999», concluyó.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

Anterior **Volver** **Siguiente**